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OGGETTO: Verifica presenza numero legale – Lettura Ordine del Giorno. 
 

VicePresidente Voccia: Allora, buonasera a tutti, buonasera ai presenti, buonasera a chi ci 

ascolta, si apre il Consiglio comunale con l’appello della Segretaria. 

 

La Dott.ssa Boccato nel ruolo di Segretaria Generale, procede all’appello nominale dei 

presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 

 

Dott.ssa Boccato: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 

Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 

Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 

Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 

Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea. 1…2…3…4…5…6…7…8…9…10…11…il 

numero è legale. 

 

VicePresidente Voccia: Grazie Segretaria. Prego…prego Sindaco. 

 

Sindaco Paliotta: Si, si propone…buonasera a Voi, grazie Presidente. Si propone di fare il 

punto 9 “Esame ed approvazione regolamento sulla disciplina del controllo analogo delle 

società partecipate” rimandando a lunedì gli altri punti anche perché i Consiglieri, che 

avevano seguito operativamente la faccenda delle altre cose in discussione, stasera hanno 

dei problemi e ci hanno chiesto di spostarli a lunedì. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 2 

OGGETTO: Esame ed approvazione regolamento sulla disciplina del controllo 

analogo delle società partecipate. 
 

VicePresidente Voccia: Allora, prego Sindaco l’esposizione del punto. 

 

Sindaco Paliotta: Allora, il punto è….mi dicono che è andato in Commissione 

favorevolmente, la nuova normativa prevede che il Comune eserciti sulle proprie aziende, in 

questo caso la Flavia Acque e l’Azienda Speciale Ala Servizi, un controllo analogo a quello 

che sarebbe esercitato su ditte private, nel caso di affidamento dei lavori e, quindi questo 

controllo, definito controllo analogo, deve essere esercitato mediante un regolamento. 

Quindi, la proposta è di deliberare, per le motivazioni che sono prima richiamate, tutte le 

Leggi che ci, diciamo, obbligano a fare questo Atto: 

. Ritenuto opportuno perseguire un’efficace azione di indirizzo controllo attraverso    

strumenti che consentano una più estesa partecipazione alle decisioni da parte 

deiConsiglieri comunali 

. La considerazione che le Società partecipate del Comune coinvolgano l’interesse di 

carattere generale 

. Sentita l’esigenza di adottare un regolamento sulla disciplina del “controllo 

 analogo” al fine di esercitare il potere di indirizzo e controllo sulle attività 

 amministrative 

. Visto il regolamento sulla disciplina di “controllo analogo” delle società 

 Partecipate, allegato che forma parte integrante e sostanziale del presente Atto 

. Visti i pareri di regolarità tecnica e contabile espressi ai sensi dell’Articolo 49, 

delibera di approvare, per le motivazioni di cui premesse che si intendono in questo 

dispositivo integralmente riportate, il regolamento sulla disciplina del “controllo analogo” 

delle società partecipate allegato, che forma parte integrante e sostanziale del presente 

Atto” 

Per quanto riguarda i contenuti, se il….li diamo per letti, anche perché la Commissione, mi 

sembra, abbia raggiunto una unanimità nel pomeriggio, così mi dicono. Comunque, se 

eventualmente i Consiglieri che stavano in Commissione vogliono aggiungere qualcosa 

possono, naturalmente. 

 

VicePresidente Voccia: Consigliere Lauria. 

 

Cons. Lauria: Mi pare che abbiamo un po letto in Commissione, il corpo dell’Atto. Credo 

che sia ben fatto. C’è questa necessità che emerge dalla delibera, appunto, di dare indirizzo 

e controllo efficace alle partecipate. Mi pare che si era, si era, abbiamo raggiunto, insomma, 

un consenso unanime in Commissione. Peraltro anche Filippo Moretti, che non era presente, 

era d’accordo sull’intero corpo dell’Atto. Non so se vuole aggiungere qualcosa anche 

il….Consigliere…. 

 

VicePresidente Voccia: Consigliere Garau. Prego. 

 

Cons. Garau: Si! Non perché non sia d’accordo ma, semplicemente per sottolineare, 

insomma, io sono arrivato tardi in Commissione e quindi ho ricevuto il materiale tardi, non 

l’ho letto e diciamo, insomma, mi affido ai Consiglieri, ai colleghi che l’hanno letto per il 

voto. Però, ecco, insomma….non è andata così in Commissione. Grazie. 
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VicePresidente Voccia: Grazie a Lei. Consigliere Penge. 

 

Cons. Penge: Si. Noi abbiamo esaminato l’Atto. L’Atto è fatto molto bene perché è un 

regolamento che, comunque, prende completamente tutta la gestione delle partecipate come 

controllo, perché ci sono due tipi di controllo, c’è il controllo di gestione, c’è il controllo 

contabile, c’è il controllo della regolarità amministrativa quindi, i controlli interni poi sono 

previsti anche per i Consiglieri quindi ci sono garanzie a tutti i livelli per quanto riguarda le 

partecipate. Quindi, per quanto ci riguarda, come PdL, noi siamo favorevoli. 

 

VicePresidente Voccia: Grazie a Lei. Altri interventi?......Allora si passa al voto. Chi è 

favorevole al punto? 

 

La Segretaria Generale procede al conteggio della votazione in aula 

 

Dott.ssa Boccato: 1…2…3…4…5…6…7…8…9……..10 

 

VicePresidente Voccia: Chi è contrario?....Chi si astiene? 

 

La Segretaria Generale procede al conteggio della votazione in aula. 

 

Dott.ssa Boccato: un’astenuto. 

 

VicePresidente Voccia: Uno. Il punto è passato. Visto che c’è l’impegno di rivederci 

prossimamente, cioè il ventuno, auguro buona serata a tutti. Signore e signori buonasera.----

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


